



大銀杏

学校教育目標「やさしく かしく すこやかに」

八生小学校だより
11月号

令和6年11月1日発行

11月の生活目標「本をたくさん読もう」

伸び伸びと表現し、他者と学びを追求する

校長 渡辺 久美子

朝晩の冷え込みに秋の深まりを感じる季節となりました。今年も銀杏の収穫の時期を迎えています。

10月は、運動会、地域の皆様との大銀杏交流会、音楽発表会、校外学習など、様々な行事を通して子どもたちのたくましく成長した姿をたくさんみることができました。保護者・地域の皆様には、ご支援・ご声援をいただきまして誠にありがとうございました。今月も4・5・6年生による敬老会での下座発表や授業参観、火災を想定した煙体験や消火器体験、社会科見学、チャレンジスマイルマラソンなどが行われます。子どもたちが、伸び伸びと自分を表現し他者と学びを追求できること、人を大切に思い自ら気づき動くこと、心身ともにいきいきと自律できることをめざしてまいります。

地域・保護者の皆様へ 150周年記念事業返礼品について

地域・保護者の皆様からいただきましたご寄附の返礼品につきまして、10月末から何らかの形でお手元にお届けをさせていただいております。11月中旬になりましても届かない場合には、お手数でも学校までご連絡をいただければ幸いです。よろしくお願い申し上げます。

【電話26-8038 教頭が窓口となります】

日	曜	11月校内行事	大銀杏交流会
1	金		<p>10月17日(木)は、「大銀杏交流会」を行いました。八生地区社会福祉協議会、松崎睦会、地域ボランティアの皆様、成田西陵高校園芸科の生徒さんにご協力をいただきました。1・2年生はお手玉やかかるたなどの昔あそび、3・5年生は稲作についてのインタビューや脱穀体験、4・6年生は茜染め体験を行いました。地域や高校生の皆様と心温まる交流ができました。</p> 
2	土		
3	日	文化の日	
4	月	振替休日	
5	火	全校朝会/清掃打合せ/教育相談週間②(～8日)/5・6年マラソン試走	
6	水		
7	木	4年スクールコンサート/6年読み聞かせ/ICT支援員来校/一斉下校14:45	
8	金		
9	土	敬老会(下座演奏4～6年有志)	
10	日		
11	月	3年生赤坂消防署見学/定期集金振替日	
12	火	計算検定/1年読み聞かせ	
13	水	ロング昼休み/ペットボトル・空き缶回収日/教育相談員来校	
14	木	玉造中学校2年生職場体験①/2年読み聞かせ/スクールカウンセラー来校/一斉下校14:45	
15	金	玉造中学校2年生職場体験②/ICT支援員来校/PTAバザー前日準備/一斉下校14:45	
16	土	授業参観/PTAバザー/一斉下校13:50	
17	日		
18	月	振替休業日	
19	火	漢字検定/3年読み聞かせ	
20	水	PTA講習会・第4回家庭教育学級	
21	木	防災訓練(煙体験等)/秋の歯科検診/一斉下校14:45	
22	金	一斉下校14:45	
23	土	勤労感謝の日	
24	日		
25	月	定期集金再振替日	
26	火	代表委員会⑩/ICT支援員来校	
27	水	縦割り班遊び	
28	木	スクールカウンセラー来校/一斉下校14:45	
29	金	一斉下校14:45/ICT支援員来校	
30	土		

着任職員の紹介



10月末から八生小に着任しました〇〇〇〇(〇〇〇〇〇〇〇〇)です。4、5年生の国語科と3～6年生の書写を担当します。趣味は読書なので、授業中でもたくさんの本を紹介していきたいと思えます。よろしくお願いいたします。

※予定が変更になる場合は、その都度、文書またはマチコミ等でお知らせいたします。

今月の詩暗唱

今月のテーマは「ことば遊びの詩」です

- 1年「おどろき もものき」 わだ まこと
- 2年「いるか」 谷川 俊太郎（たにかわ しゅんたろう）
- 3年「きりなしうた」 谷川 俊太郎（たにかわ しゅんたろう）
- 4年「象の子」 北原 白秋（きたはら はくしゅう）
- 5年「寿限無」 作者不詳
- 6年「雨ニモマケズ」宮澤 賢治（みやざわ けんじ）

玉造中学校区共通指導事項

「あたりまえ」3つのめあて

- 目を見て あいさつをしよう
- 元気よく へんじをしよう
- 話さずに そうじをしよう

今年度も玉造中学校区4校（玉造中学校、八生小学校、玉造小学校、神宮寺小学校）において、共通指導事項を決めて取り組んでいます。

運動会

10月6日（日）は、「心は一つ繋いだバトンで最後まで」をスローガンに運動会を実施しました。児童の一生懸命な姿に会場からはたくさんの声援や拍手が送られました。運動会の前日準備、当日の係や後片付けなど、保護者の皆様のご協力誠にありがとうございました。



成田市青少年音楽祭・第二部会音楽発表会

10月16日（水）に「青少年音楽祭」、30日（水）に「第二部会音楽発表会」が成田国際文化会館で開催されました。4～6年生の児童は、発表会へ向けて一生懸命に合唱練習に取り組み、当日は素敵なハーモニーを披露しました。



「青少年音楽祭」



音楽発表会壮行会

10月11日（金）は、3年生の児童が中心となって壮行会を実施しました。低学年みんなでエールを送りました。



2年サツマイモ収穫体験

10月15日（火）は、2年生がシャベルを使ったり、手で掘ったりしてサツマイモを収穫しました。大きなお芋をたくさん収穫することができ、大喜びでした。



環境整備作業ボランティア

10月12日（土）に、PTA会長の〇〇〇〇さん、PTA副会長の〇〇〇〇さん、〇〇〇〇さん、〇〇〇〇さんが環境整備のためにボランティアで作業を行っていただきました。伐採した木枝の細断や、遊具を安全に利用できるように周辺の枝の伐採をしていただきました。お陰様で児童がより安全に活動できるようになりました。誠にありがとうございました。



1・2年生校外学習

10月29日（火）は、1・2年生がアンデルセン公園へ行きました。

はじめに、陶芸のアトリエでフォトフレームを作りました。その後、グループごとにお弁当を食べたり、アスレチックや遊具で遊んだりしました。2年生がリーダーとなり、1年生に優しく言葉をかけながら、とても楽しく過ごすことができました。

